

BROADCAST

Bid Propam Polda Banten Cek Personel Polri di Polsek Pasar Kemis Polresta Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

May 29, 2024 - 17:50



TANGERANG – Tim Bid Propam Polda Banten dipimpin oleh Kanit Provost Polda Banten Iptu Fery, S.H melakukan kunjungan ke Polsek Pasar Kemis Polresta Tangerang. Kapolsek Pasar Kemis, AKP Ucu Nuryandi, SH., didampingi oleh pejabat utama Polsek Pasar Kemis, menerima kunjungan penting tersebut. Rabu (29/5/2024)

Kunjungan ini dilakukan dalam rangka penegakan ketertiban dan kedisiplinan anggota Polri, yang dikenal dengan sebutan Gaktiblin.

Arahan Pemimpin Tim Menekankan Pentingnya Disiplin dan Penampilan Fisik Dalam arahnya saat mengambil apel kesiapan sebelum digelar Gaktiblin, Iptu Fery, S.H. memberikan pengertian kepada seluruh Personel Polsek Pasar Kemis. Ia menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan agenda tahunan dari Bid Propam Polda Banten

“Polri, sebagai lembaga pengayom masyarakat, memiliki kewajiban untuk memperhatikan sikap tampang yang melibatkan penampilan fisik dan kinerja anggota. Hal ini mencakup kelengkapan administrasi, yang akan diperiksa sebagai wujud penerapan disiplin para Personel Kepolisian yang menjadi contoh bagi masyarakat,” ungkap Iptu Fery, S.H.

Gaktiblin berlanjut dengan pemeriksaan oleh Tim Bid Propam Polda Banten kepada seluruh Personel Polsek Pasar Kemis. Tim ini melakukan pemeriksaan mulai dari sikap tampang dan kinerja, hingga kelengkapan administrasi seperti S.I.M., STNK, Kartu Anggota Polri (KTA), dan KTP. Tidak luput dari perhatian tim adalah pemeriksaan HP terkait judi online, pemeriksaan CU (Cek Urin) dan pemeriksaan Kartu Pemegang Senpi bagi Personel yang bertugas dilengkapi dengan senjata api.

Gaktiblin tidak hanya berhenti pada administrasi, namun juga melibatkan pemeriksaan kondisi fisik senjata api yang dimiliki oleh Personel Polsek Pasar Kemis Polresta Tangerang. Tim juga meninjau rumah tahanan, ruang dan pelayanan SPKT. Semua aspek ini diperiksa dengan cermat untuk memastikan bahwa Personel Polsek Pasar Kemis memenuhi standar tinggi dalam menjalankan tugasnya.

Kegiatan Pengecekan Bid Propam Polda Banten terkait Gaktiblin Anggota Polsek Pasar kemis, guna meningkatkan Kinerja dan Disiplin Anggota serta Tidak ada Pelanggaran Hukum yang dilakukan oleh Anggota Polsek Pasar kemis

(Hms/Hadi)